

**USAL**

La Universidad de Salamanca celebra su primer 'Mes del Diseño'

Aula Abierta.

La Universidad de Salamanca celebra la primera edición del *Mes del Diseño*, que se desarrollará hasta el 24 de febrero. El evento tiene lugar en el Edificio I+D+i y cuenta con diversas actividades sobre moda, diseño gráfico y diseño de interiores.

Cine y colecciones de moda

La programación cuenta con una semana dedicada al diseño de interiores, que comenzará el miércoles 8 con el seminario-taller titulado *La ventana indiscreta*, en el que la profesora del Máster de Arquitectura y Diseño de Interiores de la USAL María Sortino hablará sobre el mundo de la decoración de escaparates. El viernes 10, los profesores del máster sostendrán una charla sobre arquitectura y diseño de interiores.

La tercera y última semana estará dedicada al diseño de modas, y contará con el seminario-taller titulado *El diseño de vestuario en el cine*. En esta actividad, que se llevará a cabo el día 22, la directora de arte y escenógrafa Gloria Hernández Serrano mostrará los métodos del trabajo de vestuario en producciones cinematográficas. Finalmente, el viernes 24, se abordará una sesión sobre *El proceso creativo y comercial de una colección*.